
平成 27 年度金沢工業会理事会・評議員会を金沢大学にて開催 

 

 平成 27 年 5 月 9 日（土）に、金沢工業会理事会・評議員会が金沢大学自然科

学科図書館棟大会議室にて開催されました。当日は天気にも恵まれ、理事会は会

長、理事、監事並びに一部の支部長等の総勢 37 名の出席のもと 13 時～14 時 45

分まで開催され、引き続き評議員会が評議員を含めた計 92 名の出席のもと 15 時

～16時 45分まで開催されました。 

会議は小畑外嗣会長の挨拶ならびに岩田佳雄理事長の挨拶で始まり、会則によ

り選任された平成27・28年度の理事（41名）・監事（2名）・評議員（103名）の

就任が承認されました。また、平成26年度の事業と会計決算の報告及び平成27年

度の事業計画と予算案について田村和弘庶務理事、八木谷 聡会計理事から説明が

あり、審議の結果、承認されました。同時に平成26年度の監査報告が深見 哲男

監事からあり、了承されました。主な議事要項をまとめると、①平成26年度事業

は計画通り実施できた。②平成26年度会計報告では、金沢工業会誌のページ数増

加に伴う印刷製本費、名簿のCD-ROM化によるセキュリティ経費が当初予算より決

算増となった。③27年度予算案は会費収入の減少傾向は依然と続いていることか

ら、事業計画を縮減しない程度に、かつ、節減可能な支出をできるだけ抑えた予

算案になっている。④平成27年度事業計画はこれまでの事業を継続し、学生会員

に金沢工業会主催であることを理解してもらう活動が必要になる。それから、理

事会および評議員会において、会長から学生サークル活動への補助金贈呈式が行

われ、贈呈後、代表者一人一人から各団体の活動状況の紹介がありました。また、

学内理事を永らく務めた功労役員への記念品贈呈および角間キャンパス内に移転

した「小立野の森」の整備をしてきた工学部教員OBからなる金沢大学キャンパス

環境整備の会に感謝状の贈呈が行われました。 

 会議の後、場所を自然研本館の学生食堂に移し、懇親会を開催しました。金沢

大学理工学域の近況を交えた金沢工業会副会長の加納重義先生の挨拶、多忙の中

ご出席いただいた山崎光悦学長からグローバル大学に向けた構想プランの披露と

乾杯の音頭で始まり、しばし懇親を深め、会員同士の挨拶や情報交換が盛んに行

われました。最後は石川支部の大深信尚氏の音頭による一本締めで中締めとなり

ました。 

 以上、簡単な報告になりますが、今後ともご支援とご協力をよろしくお願い申

し上げます。 

庶務理事：田村 記 

 

評議員会の席上で配付されました資料（26年度事業報告、会計報告、並びに 27

年度の事業計画と予算案を含む）はこちらをご覧下さい。ただし、金沢工業会

誌（平成 27年 4月号、No.177）PDF版のパスワードが必要です（パスワードは

会誌 No.177に掲載してあります）。 

 

 

http://alumni.nst.kanazawa-u.ac.jp/Kogyo/NewFiles/rijikai/ATT00085.pdf


 

 

写真１ 学内理事を永らく務めた功労役員への記念品贈呈 

 

 

写真２ 「金沢大学キャンパス環境整備の会」に感謝状の贈呈 

 

 

写真３ 学生サークル活動への補助金贈呈式 

 


